



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000115-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a prestación de alguna ayuda a los ayuntamientos para la celebración del "Día Sin Coches" por parte de la Junta de Castilla y León en su edición de 2012 de la Semana Europea de la Movilidad.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de octubre de 2011, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente, POC/000115, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a prestación de alguna ayuda a los ayuntamientos para la celebración del "Día Sin Coches" por parte de la Junta de Castilla y León en su edición de 2012 de la Semana Europea de la Movilidad.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de octubre de 2011.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Fomento y Medio Ambiente:

ANTECEDENTES

En la celebración del Día Sin Coche de la Semana Europea de la Movilidad, son muchos los Ayuntamientos de Castilla y León que se han sumado a dicha iniciativa (en 2010, fueron 23 los municipios de Castilla y León). Muchos de ellos se han quejado de no haber encontrado colaboración por parte de la Junta de Castilla y León en lo que a la financiación de algunas iniciativas se refiere, como por ejemplo,



la gratuidad de los servicios de transporte metropolitano o interurbano durante el día 22 de septiembre, Día Sin Coches.

Del mismo modo, y pese a que la iniciativa está abierta a la participación de colectivos sociales, empresas e instituciones (participan desde Ayuntamientos, Diputaciones hasta mancomunidades), lo cierto es que a nivel autonómico la implicación de la administración ha brillado por su ausencia.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León prestar algún tipo de ayuda a los ayuntamientos para la celebración del Día Sin Coches en su edición de 2012 de la Semana Europea de la Movilidad?

Valladolid, 11 de octubre de 2011.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez